

Gemeinde Süplingen

- Der Gemeindedirektor-

Fachbereich	DRUCKSACHE
Bauen, Wohnen und Immobilien	023/2012
Teilbereich	
Datum	
13.09.2012	

öffentlich nichtöffentlich

Beratungsfolge	Sitzungstag	Zutreffendes ankreuzen x		
		Beschlussvorschlag		
		ja	nein	geändert
Verwaltungsausschuss	18.09.2012			
Gemeinderat	24.09.2012			

Verantwortlichkeit (Ordnungsziffer der Organisationseinheit / Sichtvermerk)

gefertigt:	Beteiligt	Der Gemeindedirektor	Org.-Ziff zur Beschlussausführung
Lorenz		Matthias Lorenz	(Handzeichen)
		Beschlussausführung am	

Tagesordnungspunkt:

Erneuerung des Straßenbegleitgrüns an der B1 (Neumark, Steinweg, Helmstedter Straße) und Driftweg

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat beschließt, das Straßenbegleitgrün an der B1 und am Driftweg am Beispiel der Breiten Straße neu zu gestalten

Sachdarstellung, Begründung, ggf. finanzielle Auswirkungen

Im Herbst 2010 hat der Rat auf Empfehlung des Bauausschusses die Neugestaltung des Straßenbegleitgrüns in der Breiten Straße beschlossen. Die Umsetzung der Arbeiten erfolgte in 2010.

Die Umgestaltung ist optisch sehr positiv und bringt auch die erhofften Einsparungen in der Anlagenpflege.

Eine Ausweitung der Umgestaltung auf die Anlagen entlang der Ortsdurchfahrt B1 und am Driftweg wurde seinerzeit angedacht.

Der feuchte Sommer 2012 hat aufgrund der starken Vegetation verdeutlicht, dass die „alten“ Grünanlagen aus dem Jahre 1987 einen erheblichen Pflegeaufwand haben.

Anlieger weisen die Verwaltung auf die Problematik hin, dass in dem Buschwerk oftmals Hundekot verbleibt und witterungsbedingt zu starken Gerüchen führt.

Seitens der Verwaltung wird aufgrund der erfolgreichen Umgestaltung in der Breiten Straße empfohlen, die Zielabsicht des Bauausschusses aus 2010 aufzugreifen und die bisherigen Anlagen zu roden und in 2012 noch mit einer Raseneinsaat zu beginnen. Haushaltsmittel stehen noch zur Verfügung.